

## **Verabschiedeter Aufruf vom 15. August 2018**

### **Aufruf, sich als Kandidatin bzw. als Kandidat bei den anstehenden Kommunal- und Landtagswahlen zur Verfügung zu stellen**

Wir ermutigen alle in unserem Bistum Dresden-Meißen, sich über demokratische Parteien oder als Einzelpersonlichkeit in die politische Diskurse einzumischen sowie als Kandidatin bzw. als Kandidat bei den anstehenden Kommunal- und Landtagswahlen zur Verfügung zu stehen.

Christinnen und Christen werden in der Politik gebraucht, die weiterhin bzw. wieder verstärkt in den Landes- und Kommunalparlamenten in Sachsen und Thüringen, die für eine wertorientierten Kultur des Miteinanders eintreten und ihre Stimme für Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung erheben. Denn sie stehen auf dem Fundament der katholischen Soziallehre bzw. Christlichen Gesellschaftslehre. Mit ihrem gesellschaftlichen Engagement bringen sie das Evangelium in der Welt zum Leuchten.

Ehren- und hauptamtliches Engagement in gewählten Parlamenten sind zentrale Elemente unseres, demokratischen gesellschaftlichen Zusammenlebens und ein unverzichtbarer Beitrag zur verantwortungsbewussten Mitgestaltung unseres Staates.